



Ganan premio de CAD.

▣ Auteur: ▣ Date de publication: 6/12/2007

Cuatro estudiantes de posgrado de la Universidad Nacional de Taiwan (NTU, siglas en inglés) ganaron los primeros y segundos lugares en una competencia internacional de diseño con ayuda de computadoras (CAD, siglas en inglés), sobrepasando a muchos competidores de Estados Unidos, Europa y Asia, reveló el 27 del mes pasado un vocero de la NTU. La Asociación de Maquinarias de Computación (ACM, siglas en inglés) organiza anualmente la competencia *ACM CADathlon*, que se realiza en el mes de noviembre junto con la *Conferencia Internacional sobre Diseño Asistido por Computadoras*. El evento de este año se llevó a cabo el día 15 de noviembre en San José, California, Estados Unidos. Chen Tung-chien y Jiang Zhe-wei, que realizan su doctorado en el Instituto de Ingeniería Electrónica de la NTU, ganaron el primer lugar; mientras que Wu Chi-an y Tang Kai-fu, de la misma institución, obtuvieron el segundo lugar.